
* 一般質問日　９月６日(水曜日)　午前10時から

順番 質 問 者

1 竹邑　利文 1 明日の田原本に向かって (1) 本町の政策の方向性をお答えください。

(一問一答) (2) 財政基盤の確立についての方向性をお答えください。

2 ICTについて (1) より良い教育環境になっているか

(2) 活用の格差はないのか

(3) インターネットでの課金状況は

3 通学時の見守りについて (1) 高齢化に対処出来るのか

2 梅谷　裕規 (1) 利用時間を8時～18時から7時～20時にできませんか？

(一問一答)
(2)

新たな公共サービス(定時定路線バス、デマンド型乗合
タクシー)の開始予定の10月1日に合わせて実施できま
せんか？

2
町の諸計画に対するパブ
リックコメントの指針に
ついて

(1)

パブリックコメントは、行政手続法で募集期間は原則
として、30日以上とし、意見に対する結果を公示する
義務があると定められています。しかし、公共交通計
画第2版のパブリックコメントは、21日間しか受付され
ず、公示の対応がありませんでした。正しい方法です
か？新着情報で公表されなかった理由は？

(2) パブリックコメントの公表期間の定めがありますか？

(3)
令和4年度、5年度のパブリックコメント別の募集期間
と意見提出数は？

(4)
パブリックコメントに対する統一した指針が必要では
ありませんか？

3
町内小学校の特別支援教
育の充実について

(1) 経過観察児童の把握方法の改善

(2)
支援が必要な児童が増加しているのに支援員が増員に
ならない件

(3)
支援学級および通常学級担任教諭と支援員の協力体制
の強化

(4) 通級指導の充実

(5) 学校と福祉機関と保護者の連携の学校の理解

(6) 特別支援教育担当者の研修

(7) 児童コーディネーターの活動実態と各小学校への配置

(8) 学校との連絡の取り方の統一

(9) 児童ごとの個別指導計画に沿った指導の実施

(10) 特別支援教育情報伝達の各学校による格差是正

3 古立　憲昭 1
新型コロナワクチン接種
について

(1) ワクチン接種後の副反応・後遺症について

(一問一答)
2 教育現場の対応について (1) 小中学校で水泳授業の民間委託について

(2) 終了式の簡素化について

(3) 登下校時のスクール靴の色について
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タワラモトンタクシー(タ
クシーの初乗り補助)の利
用時間の拡大について

1
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(4) 半日授業でも給食の提供を

(5) アレルギーのため給食が食べられない児童への対応は

(6) 熱中症対策として有効な日傘について

(7)
フルタイムで働いておられる保護者の学校への相談体
制は

4 杉岡　雅司 1
本町の企業誘致の取り組
みについて

(1) 町独自の優遇制度の活用について

(一問一答)
(2) 企業誘致のメリット・デメリットについて

(3) 更なる企業立地に向けた取り組みについて

2 (1) 道の駅、史跡公園の来場者数について

(2) 令和5年度から道の駅、史跡公園の指定管理について

(3) 交流人口増加に向けた取り組みについて

3
ふるさと応援寄附金（ふ
るさと納税）について

(1) ふるさと応援寄附金の実績と分析について

(2) 目標達成に向けた取り組みについて

(3)
田原本まちづくり観光振興機構の役割、地域商社やコ
ンサルタント会社の活用について

5 平田　昌隆 1
熱中症対策の推進につい
て

(1)
熱中症から地域住民の生命を守るための取組みの推進
について

(一問一答) ・熱中症対応マニュアル等の作成や行動変容に繋がる
情報発信等

(2)

高齢者の熱中症に対する予防への意識を醸成するため
の取組みについて
・効果的な熱中症予防のために、介護や地域の保険部
門の関係者への連携等

(3)
子どもの熱中症防止の取組みについて
・学校や通学時の防止対策など具体的な取組みやその
効果等

2
マイナンバーカードの普
及状況等について

(1)
マイナンバーカードの普及進捗状況等について
・本町の普及進捗状況と、カードを巡るトラブルの状
況について

6 吉田　容工 1
プール授業モデルケース
について

(1) モデルケースの狙いと具体的な目的は何ですか？

(一問一答)
(2)

モデルケースから確認できた内容はどういうものです
か？

(3)
水泳授業民間委託についてどのような評価をされてい
ますか？

2
シニアカーの介護利用に
ついて

(1)
町はシニアカーについてどのような評価をされていま
すか？

(2)
8月時点でシニアカーを利用されている方は何人です
か？要介護度別の答弁を求めます。

(3)
例外給付についてどのように位置づけておられます
か？

3 火葬場について (1)
町内火葬場をどのように位置づけておられますか？解
散されたらどうされますか？

(2) 本町の方も他市町の方並みの料金にできませんか？

4
主体的・対話的で深い学
びについて

(1)
本町は主体的・対話的で深い学びをどのように位置づ
けておられますか？

(2)
本町の主体的・対話的で深い学びがどのように実践さ
れていますか？

道の駅、史跡公園を活用
した交流人口の増加につ
いて
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7 藤井　誠人 1 空き家を地域資源に (1) 空き家対策について

(一問一答)
①空き家の現状と具体的な対策について伺う

②農地付き空き家の件数は

③これからの空き家対策の提案
　・民間事業者との連携
　・地域や自治会との連携
　・空き家のリノベーションで地域に活力を
　・農地付き空き家の活用について

2
蜂の巣駆除における助成
について

(1) スズメバチ被害防止対策補助金の導入について

8 西川　六男 (1) 事業見直しについて町民の皆様へ説明を！

(一問一答)
(2)

計画が白紙になった県の土地の活用方針について、森
町長のお考えは？

2 (1)
寄せられた町民の意見であるパブリックコメントは、
町のHPで公表されたのか。

(2) その際、町の考えを含めて公表されたのか。

(3)
パブリックコメントを寄せられた方に町の考えをお知
らせしたのか。

(4) HPへの掲載は何時されたのか。

(5)
現在、町のHPに見当たらないが、いつ削除されたの
か。

(6) その削除の理由は。

・ 森町長は実態を知り、被害者に心を寄せよ !

・ 副反応で苦しむ中学生に一日も早く救済の対応を！

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。

大和平野中央田園都市構
想計画の見直しとその後
について

1

3

3小学校統合の基本構想案
についてのパブリックコ
メントの公表について

新型コロナワクチンの接
種による副反応の患者に
対して救済の手を！


